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CÂMARA MUNICIPAL DE RIO MAIOR 

 

 

ATA Nº04/2018 

 

----- Aos vinte e três dias do mês de fevereiro do ano dois mil e dezoito, na sala de 

reuniões da Câmara Municipal de Rio Maior, realizou-se uma reunião ordinária da 

Câmara Municipal de Rio Maior, sob a presidência de Isaura Maria Elias Crisóstomo 

Bernardino Morais, estando presentes os Vereadores, João António Lopes Candoso, 

Ana Filomena e Silva Antunes Figueiredo, Miguel Filipe da Silva Santos, Daniel 

Alexandre Pulquério Pinto e João Teodoro Miguel. ------------------------------------------------ 

--------------------------------------- JUSTIFICAÇÃ O DE FALTAS --------------------------------------- -------- 

------ A Presidente da Câmara justificou a ausência do Vereador Luis Filipe Santana 

Dias, por se encontrar numa Ação de Sensibilização sobre a limpeza da floresta, 

promovida pelo Governo. ---------------------------------------------------------------------------------  

------ Pelas dez horas e dez minutos, verificando-se a existência de quórum, a Presidente 

da Câmara deu início aos trabalhos da presente reunião. --------------------------------------- 

------ Antecedendo o Período Antes da Ordem do Dia a Senhora Presidente da Câmara 

apresentou um Voto de Pesar pelo falecimento da Senhora Maria Teresa Carriço 

Marques Moura Belo, que leu (Anexo A). ------------------------------------------------------------- 

------ Propôs ainda que fosse guardado um minuto de silêncio em sua homenagem. ---- 

------ Colocado à votação, o Voto de Pesar foi aprovado por unanimidade dos presentes, 

seguindo-se um minuto de silêncio em sua memória. --------------------------------------------- 

-------------------------------- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA ---------------------------------------- 

------------------------------------------ APROVAÇÃ O DE ATAS ----------------------------------------- ---------

------ Foi colocada à discussão e votação a ata nº 02/2018, referente à reunião ordinária 

de vinte e nove de janeiro de dois mil e dezoito. ----------------------------------------------------

------ Aprovada a ata nº 02/2018, por unanimidade dos presentes com direito a voto (6 

votos a favor). ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

--------------------------------- DISPONIBILIDADES DE TESOURARIA ------------------------------------- -- 

------ A Câmara tomou conhecimento que as disponibilidades de tesouraria relativas ao 

dia anterior eram as seguintes: -------------------------------------------------------------------------- 

------ Operações Orçamentais: Dois milhões, quatrocentos e setenta e sete 

mil,quinhentos e vinte cinco euros e setenta e dois cêntimos. ---------------------------------- 
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------ Operações não Orçamentais: Duzentos e um mil, cento e oitenta e sete euros e 

cinquenta e três cêntimos. -------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------- ASSUNTOS PARA CONHECI MENTO --------------------------------------------- 

------ CONTRATO COMODATO COM A ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DE BOMBEIROS 

VOLUNTÁRIOS DE RIO MAIOR (AHBVRM)  – ATUALIZAÇÃO DA PRESTAÇÃO MENSAL PARA 

2018; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente da Câmara apresentou o assunto para conhecimento de acordo com 

a documentação e prestou uma breve explicação sobre o mesmo. --------------------------- 

----------------- PERÍODO DE INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -- ---------------- 

------ VEREADOR JOÃO TEODORO MIGUEL --------------- --------------------------------------------------

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. -------------------------------------------- 

------ Iniciou a intervenção reportando-se ao Mercado Municipal e como visitante assíduo 

do mesmo tem verificado a constante degradação daquele espaço e das suas valências. 

Disse também que este espaço de obra pública, foi requalificado há relativamente pouco 

tempo e considerando que foram despendidas verbas de erário público na intervenção 

feita e que as presentes condições de degradação do espaço não são aprazíveis para 

quem o visita e também para a comercialização dos produtos, os quais podiam ser 

também de base regional o que criaria uma nova dinâmica no citado espaço. Questionou 

qual a justificação para uma degradação tão significativa daquele espaço, questionando 

também se seria por falta de qualidade de intervenção, nomeadamente, a falta de 

qualidade dos materiais utilizados. Perguntou também se ainda existem garantias da 

obra que possam ser exercidas ou se já não se vai a tempo de atuar em conformidade.  

------ Ainda sobre esta matéria referiu que foi abordado por comerciantes que ali 

desenvolvem a sua atividade que é de louvar, porque são estes que ainda mantêm a 

“chama acesa”, tendo sido alertado para um conjunto de circunstâncias que considera 

que deve relatar e para as quais solicitou a melhor atenção do responsável da gestão 

daquele espaço. Disse que os referidos comerciantes, queixam-se do “desmazelo” que 

assola o mercado municipal e que apesar de o comunicarem, de forma recorrente, a 

vários funcionários do município, as situações em causa não têm tido o melhor tipo de 

resposta às solicitações feitas. Assim, informou que as situações reportadas se prendem 

com a falta de limpeza nas zonas comuns e de venda e também nas instalações 

sanitárias, verificando-se a falta de cuidado e manutenção que são próprias daquele 

espaço, bem como, a conveniente assistência dos colaboradores do município afetos a 

esse espaço, em particular, no que diz respeito à segurança. Na questão da segurança 

salientou a importância do cumprimento efetivo dos horários de encerramento do 

espaço, por forma a reduzir a possibilidade de ocorrência de furtos que tem ocorrido até 

há presente data. --------------------------------------------------------------------------------------------
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------ Referiu ainda que também foi informado, mas não acreditara, que há uns meses 

atrás, ficara um Senhor encerrado no WC durante um fim de semana, por falta de 

atenção e de cuidado de quem o deveria ter. Assim, atendendo ao exposto, solicitou 

que fossem enveredados esforços para a melhoria das condições de funcionamento do 

mercado, com a realização de obras com qualidade, tendo em conta que as obras 

anteriores não resolveram os problemas, e, ainda, que haja uma atenção e um cuidado 

que permita a satisfação e a segurança de quem lá labora e de quem o frequenta para 

fazer as suas compras. Opinou que Rio Maior só tem a ganhar se tiver um maior cuidado 

na gestão e na organização do mercado. ------------------------------------------------------------ 

------ VEREADOR DANIEL ALEXANDRE PULQUÉRIO PINTO -- ---------------------------------------- 

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. -------------------------------------------- 

------ Iniciou a intervenção reportando-se ao falecimento da viúva do poeta Ruy Belo 

considerando que este momento deve proporcionar recentrar o tema, as iniciativas e o 

pensamento estratégico em volta do desenvolvimento cultural do Poeta Ruy Belo. 

Recordou que esteve com a Senhora Teresa Belo nas duas últimas edições do “Fólio - 

Festival Internacional de Literatura de Óbidos”, o maior festival de literatura em Portugal 

e um dos maiores à escala global. Salientou que nesse festival, a poucos quilómetros 

de Rio Maior, Ruy Belo, teve honras de destaque na programação, opinando que este 

é um poeta e uma personalidade que deve ser valorizada.--------------------------------------

----- Seguidamente recordou que a Câmara Municipal há dez anos assinalou o 

septuagésimo quinto aniversário do nascimento do poeta Ruy Belo, tendo esta edição 

de dois mil e nove, assinalado também a edição do prémio “Nacional Poeta Ruy Belo”, 

esperando que se passe das palavras aos atos e que se consiga materializar o projeto 

de desenvolvimento cultural em redor do poeta, com iniciativas diversas, que espera 

que a Câmara Municipal esteja a desenvolver. Questionou ainda qual o ponto de 

situação sobre as ideias de valorização da casa Poeta Ruy Belo e sobre a candidatura 

que se perspetivou, opinando que este assunto é da maior importância para Rio Maior. 

------ Ainda no uso da palavra endereçou condolências à família do poeta Ruy Belo, 

sugerindo que a Câmara Municipal desenvolva iniciativas de valorização da cultura para 

Rio Maior e que o Prémio Nacional Poeta Ruy Belo que se iniciou naquela reunião da 

Câmara Municipal de Sintra, possa ser apresentado publicamente este ano, o ano em 

que se assinala quarenta anos da morte do poeta. ------------------------------------------------

------ Continuando no uso da palavra referiu que falando do desenvolvimento cultural e 

ligando a cultura ao turismo, não poderia deixar de falar na realização da Bolsa de 

Turismo de Lisboa que terá início na próxima semana, bem como nas Tasquinhas de 

Rio Maior, desejando que o concelho e a Câmara Municipal, possam tirar o melhor 

proveito destas iniciativas e que na BTL que é a maior Feira do Turismo de Portugal a 
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Câmara Municipal possa estar bem representada com as suas empresas e as suas 

instituições e que estas possam aproveitar bem essas dinâmicas que se constroem 

através da participação no evento e que o turismo em Rio Maior possa ser uma 

realidade, desejando também que se concretize o sonho do Presidente Ceia da Silva de 

ter uma unidade de alojamento turístico nas Salinas de Rio Maior. Disse que o turismo 

vive de diversas micro realidades, mas a realidade do alojamento turístico que é 

fundamental e estratégica para que o turismo possa acontecer. Assim, espera que a 

BTL e as Tasquinhas de Rio Maior, estas enquanto de galvanização do movimento 

associativo, possam gerar uma boa dinâmica para Rio Maior e que os sonhos antigos 

se possam concretizar.-------------------------------------------------------------------------------------

------ Seguidamente referindo-se ao complexo mineiro do Espadanal, disse que em 

Portugal está em curso a revitalização do património através do programa “REVIVE” e 

referiu que o município de Caldas da Rainha vai recuperar os pavilhões do parque 

através deste programa, para aí instalarem um hotel de cinco estrelas, assim como foi 

noticiado esta semana que o município da Guarda também vai aderir a este programa.-

------ Terminou a intervenção opinando que a Câmara Municipal deveria iniciar o 

processo de classificação do edifício do complexo mineiro do Espadanal para que, no 

futuro, possa ser possível dinamizar, pressionar e negociar com a Administração 

Central, o investimento para a recuperação daquele edifício e questionou se há 

interesse em iniciar esse processo de classificação. ---------------------------------------------- 

------ VEREADOR MIGUEL FILIPE DA SILVA SANTOS------ -----------------------------------------------

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. -------------------------------------------- 

------ Interveio para informar o Vereador João Teodoro Miguel sobre o Mercado Diário e 

referiu que já falou com os técnicos municipais para perceber o estado atual do mesmo, 

bem como para saber a justificação para que se encontre desta forma. Disse tratar-se 

de uma zona muito húmida, contudo, provavelmente, a verdadeira razão será a muita 

utilização que os vendedores e as pessoas lhe dão e não, propriamente, o cuidado que 

dão ao mercado. Disse ainda que já se pediu responsabilidade à empresa que fez a 

infraestrutura e já foram pedidos orçamentos para fazer a revitalização do espaço e 

considerou que é mais fácil disponibilizar verba para fazer a manutenção necessária do 

que fazer a revitalização do “espírito” daquele mercado. Referiu ainda que estão a 

trabalhar no sentido de elaborar uma estratégia conjunta, para conseguir devolver o 

mercado às pessoas, assim como devolver o verdadeiro “espirito” do mercado.-----------

------ Relativamente à limpeza daquele espaço informou que a equipa de limpeza já foi 

contactada e quanto aos furtos disse que essa situação já foi acautelada, tendo sido 

feita outra gestão da chave, quer para a abertura, quer para o fecho do Mercado. Opinou 



ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 23 DE FEVEREIRO DE 2018 
 

Página - 5 - de 10 

 

que alguns furtos também são fruto de alguma criatividade e neste caso em concreto, 

referiu não haver garantia que os furtos realmente aconteceram. ---------------------------- 

------ VEREADORA ANA FILOMENA E SILVA ANTUNES FIGUE IREDO ----------------------------- 

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. -------------------------------------------- 

------ Sobre a intervenção do Vereador Daniel Alexandre Pulquério Pinto, sobre as 

diligências feitas para promover e desenvolver o polo turístico em volta de Ruy Belo, 

informou estar a decorrer o prazo para apresentação de uma candidatura, o qual termina 

a trinta e um de março, referindo que o município esta a trabalhar no sentido de a 

submeter tão breve, quanto possível. ------------------------------------------------------------------

------ Relativamente ao Prémio Nacional Poeta Ruy Belo disse que foi feito um convite à 

Câmara Municipal de Sintra para unificar os dois prémios, considerando que os dois 

municípios lançaram um prémio literário com o mesmo objetivo, salientando que 

havendo um único prémio englobando os dois municípios, o mesmo seria mais rico e 

mais apelativo, estando o município a aguardar uma resposta do Senhor Presidente da 

Câmara Municipal de Sintra, sobre esta matéria. --------------------------------------------------- 

------ VEREADOR JOÃO TEODORO MIGUEL --------------- -------------------------------------------------- 

------ Agradeceu ao Vereador Miguel Santos as informações prestadas e congratulou-se 

por estarem a ser tomadas medidas que podem mitigar alguns dos problemas 

existentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ PRESIDENTE DA CÂMARA------------------------------- -------------------------------------------------- 

------ Sobre as questões do Mercado Diário solicitou alguns esclarecimentos quanto ao 

acontecimento descrito pelo Vereador João Teodoro Miguel, sobre um homem que, 

segundo consta, ficara fechado no WC, durante um fim de semana. -------------------------

------ Informou também que as obras do Mercado Diário vão avançar, havendo já uma 

previsão de valores, informando ainda que vão ser desencadeados procedimentos para 

recuperar o que existe e para o que está contemplado em termos da sua garantia. 

Informou também que vai ser feita uma intervenção ao nível da cobertura para reduzir 

as humidades existentes naquele espaço. -----------------------------------------------------------

------ De seguida respondeu à questão apresentada pelo Vereador Daniel Pinto sobre o 

programa “REVIVE”, referindo que, de acordo com a informação de que dispunha, o 

citado programa destina-se ao setor privado para desenvolvimento de projetos 

turísticos, através da realização de concursos públicos. Esclareceu que a revitalização 

e a requalificação do “Complexo Mineiro da Mina do Espadanal”, não está relacionada 

com a sua classificação, referindo que o edifício não tem de estar classificado para ser 

requalificado. Disse ainda que, em tempos, a questão da classificação do património, 

levantava outras questões que poderiam, inclusive, dificultar o processo da sua 

requalificação. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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-------------------------------------------------- ORDEM DO DIA -----------------------------------------------------

------ PONTO I – DESPACHO N.º 22/2018, DATADO DE 14 DE FEVEREIRO – TASQUINHAS 2018 

- BILHETEIRA ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, ratificar o despacho n.º 

22/2018, exarado pela Sr.ª Presidente da Câmara Municipal, no dia 14 de fevereiro de 

2018, ao abrigo do n.º 3 do artigo 35.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, 

relativo à existência de bilheteira na 33.ª Edição da Feira de Gastronomia, Artesanato e 

Doçaria – Tasquinhas 2018. ------------------------------------------------------------------------------

--------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------- --------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –-

------ PONTO II – PRESCRIÇÃO DE DÍVIDA DE ÁGUA  --------------------------------------------------

------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, considerando o parecer do 

Gabinete Jurídico e Contratação Pública, datado de 02.02.2018, deliberou a anulação 

das respetivas guias e certidões de dívida, bem como determinou a extinção e o 

arquivamento dos respetivos processos de execução fiscal. ------------------------------------

-------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –-

------ PONTO III – PEDIDO DE PAGAMENTO DA FATURA DE ÁGUA EM PRESTAÇÕES – 

PROCESSO Nº994-2018  ------------------------------------------------------------------------------------

------- A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, nos termos da informação 

emitida, autorizar a suspensão do prazo de pagamento, assim como, aprovar o 

pagamento da fatura nº. 001/10585/2018, no valor de 449,02€, em 8 prestações. ------- 

-------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ----------------------------------------- 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –-

------- PONTO IV – PEDIDO DE PAGAMENTO DA FATURA DE ÁGUA EM PRESTAÇÕES – 

PROCESSO Nº1007-2018  ----------------------------------------------------------------------------------

------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, nos termos da informação 

emitida, autorizar a suspensão do prazo de pagamento, assim como, aprovar o 

pagamento da fatura nº. 001/3109/2018, no valor de 495,09€, em 8 prestações. ---------

-------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -------------------
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-------- Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ----------------------------------------

-------- Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

–------- PONTO V – PROCEDIMENTO DE CONCURSO PÚBLICO PARA EXECUÇÃO DA 

EMPREITADA “R EQUALIFICAÇÃO DA VILLA ROMANA”  – PROJ.2017/114  ----------------------- 

------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, face ao teor da informação 

nº 10/18 UOPEAFPC, emitida em 5 de fevereiro, autorizar a abertura do procedimento 

de concurso público, ao abrigo do disposto na alínea b) do art. 19º do Código dos 

Contratos Públicos, na sua atual redação, para a realização da empreitada em apreço, 

bem como aprovar as respetivas peças do procedimento e minuta do anúncio, nos 

termos do n.º 2 do art. 40º do mesmo diploma legal. ----------------------------------------------

-------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -------------------

-------- Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ----------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –-

------ PONTO VI – PROCEDIMENTO DE CONCURSO PÚBLICO PARA EXECUÇÃO DA 

EMPREITADA “R EQUALIFICAÇÃO DA FRENTE RIBEIRINHA”  – PROJ.2016/77  -------------------

------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, face ao teor da informação 

n.º 12/18 UOPEAFPC, emitida em 15 de fevereiro, programa de procedimento e caderno 

de encargos, autorizar a abertura do procedimento de concurso público, ao abrigo do 

disposto na alínea b) do art. 19º do Código dos Contratos Públicos, na sua atual 

redação, para a realização da empreitada em apreço, bem como aprovar as respetivas 

peças do procedimento e minuta do anúncio, nos termos do n.º 2 do art. 40º do mesmo 

diploma legal. -------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes.---

----- Declaração de voto do Vereador João Teodoro Miguel, subscrita pelo Verea dor 

Daniel Alexandre Pulquério Pinto que se transcreve na íntegra: ----------------------------

------ “Voto favoravelmente o procedimento de requalificação da Frente Ribeirinha tendo 

como anterior informação por parte da Senhora Presidente, que iria ser constituído um 

entendimento entre o município e as “Carnes Nobre”, e que visava a implementação 

prática de medidas que potenciem a efetiva requalificação ambiental do leito do rio 

“Maior”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ PONTO VII – EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DE CICLOVIA RIO MAIOR – ASSEICEIRA 

(BICICLETA E PEDONAL)  ------------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados 
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e informou que a proposta de deliberação é, em face da informação nº AS10/18, emitida 

em 18 de fevereiro, autorizar a abertura do procedimento de concurso público, nos 

termos do disposto na alínea b) do artº 19º do CCP, na sua atual redação, para 

realização da empreitada em apreço, bem como aprovar as respetivas peças do 

procedimento e minuta do anúncio, nos termos do artº 40º do mesmo diploma legal. ---

-------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------- ---------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –-

------ PONTO VIII – ATRIBUIÇÃO DE SUPLEMENTO ALIMENTAR – ANO LETIVO 2017/2018  ---

------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, apoiar os alunos na 

atribuição de suplemento alimentar (lanches), conforme indicado pelo Agrupamento de 

Escolas Marinhas do Sal e de acordo com o parecer emitido pelos serviços de Ação 

Social do Município. ----------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------- --------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –-

------ PONTO IX - TASQUINHAS 2018 – PATROCÍNIOS  ------------------------------------------------

------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, de acordo com o disposto 

na alínea j), do n.º 1 do artigo 33.º da Lei 75/2013, de 12 de setembro, aceitar os valores 

concedidos pelas empresas que manifestaram intenção de patrocinar a 33.ª Edição da 

Feira de Gastronomia, Artesanato e Doçaria – Tasquinhas 2018, de acordo com o mapa 

constante da informação em referência, no montante total de €33.055,00 (trinta e três 

mil e cinquenta e cinco euros). --------------------------------------------------------------------------

----------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO  ----------------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –-

------ PONTO X – CERTIFICAR DESTAQUE DE PARCELA EM RIO MAIOR – FREGUESIA DE RIO 

MAIOR – PROCESSO Nº 38/2018  --------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados 

e informou que a proposta de deliberação é, face ao parecer da Chefe da UUPOTEP de 

21/02/2018, certificar que nada obsta à efetivação do destaque solicitado, por se 

encontrarem cumpridos os requisitos previstos no nº5 do artigo 6º do Decreto-Lei 

nº555/99, de 16 de dezembro, com a atual redação dada pelo Decreto-Lei nº136/2014, 

de 9 de setembro. -------------------------------------------------------------------------------------------

----------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO  ----------------------------------
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------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –-

------ PONTO XI – ACORDO COLABORAÇÃO A ESTABELECER COM O CENTRO DE FORMAÇÃO 

PROFISSIONAL PARA O ARTESANATO E PATRIMÓNIO (CEART) – REALIZAÇÃO DE ACÃO DE 

FORMAÇÃO  ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados 

e informou que a proposta de deliberação é, aprovar o Acordo de Colaboração a 

celebrar com o Centro de Formação Profissional para o Artesanato e Património – 

CEARTE, para a promoção de uma ação de formação na Biblioteca Municipal de Rio 

Maior, com o tema “Iniciação às Técnicas de Restauro do Livro”, nos termos 

apresentados. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO  ----------------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –-

------ PRESIDENTE DA CÂMARA  -------------------------------------------------------------------------

------ Nos termos do nº 5 do artigo 27º do Regimento de Funcionamento da Câmara 

Municipal, propôs a aprovação em minuta dos assuntos aprovados na presente reunião. 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade  dos presentes. –

------ Deu de seguida a palavra ao público presente para as intervenções e explicou a 

condições em que seriam feitas de acordo com o regimento da Câmara Municipal, de 

forma a ser do conhecimento de todos os presentes. ---------------------------------------------

---------------------------------- INTERVENÇÃO DO PÚBLICO ---------------------------------------

------ Senhor João Narciso Verde da Costa – Rio Maior ---- ----------------------------------

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. --------------------------------------------

------ Reportou-se ao Bairro Social de Vale de Óbidos e questionou qual o ponto de 

situação relativamente à legalização das três casas que ainda estão em falta.-------------

------ Questionou ainda a possibilidade da rua circundante ao Bairro Social ser concluída 

e informou que Engenheiro Ricardo Rosário já se disponibilizou para ir ao local verificar 

a situação. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Relativamente à limpeza das florestas questionou se a Câmara Municipal tem 

previstas sessões de esclarecimento nas Juntas de Freguesia. -------------------------------

------ PRESIDENTE DA CÂMARA  -------------------------------------------------------------------------

------ Relativamente à questão das florestas informou que a Câmara Municipal está a 

fazer sessões de esclarecimento e referiu que a Comunicação Social fez a divulgação 

do calendário das mesmas. ------------------------------------------------------------------------------

------ VEREADOR JOÃO ANTÓNIO LOPES CANDOSO -------- --------------------------------------------

------ Relativamente ao Bairro Social informou que este assunto é muito antigo e que 
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havia alguns problemas que impediam a sua regularização, no entanto os mesmos já 

foram ultrapassados, existindo apenas questões de pormenor para serem superadas, 

esperando que num curto espaço de tempo, a situação seja resolvida. ----------------------

---------------------------------------ENCERRAMENTO ----------------------------------------------------------

------ Quando eram onze horas e quinze minutos, a Presidente da Câmara Municipal deu 

por encerrados os trabalhos da presente reunião, da qual, e para constar, se lavrou 

minuta parcial para efeitos imediatos e a presente ata que vai ser apresentada na 

reunião seguinte para aprovação global, assinada pela Presidente da Câmara e por 

mim, Maria da Luz Carreira Farelo, Coordenadora Técnica, que a redigi.-------------------- 

A PRESIDENTE DA CÂMARA: ________________________________ ___________________________ 

A COORDENADORA  TÉCNICA: ____________________________ _____________________________ 

 


